



Die Lage der Ökokontofläche ist oben dargestellt. Die exakte Abgrenzung erfolgt anhand von Waldabteilungen und Wegen. Entlang der Wege ist eine Baumlänge (ca. 30m) etwas geringer bewertet, da hier Eingriffe aufgrund der Verkehrssicherung erforderlich werden können.

Der Ökopunktegewinn liegt bei mindestens dem 4-fachen des forstlich zu erwirtschafteten Gewinns, wenn man die Fläche unmittelbar im Kahlschlag ernten würde (was forst- und naturschutzrechtlich ohnehin nicht möglich ist und auch keiner möchte).